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学術院再編に関する要求書について（回答） 

 

 ２０１７（平成２９）年１２月２６日付けで要求のありました標記の件について，下記のとおり

回答いたします。 

記 

 

１．団体交渉について 

貴回答にある「意見交換会」が学長出席のもとで行われるのであれば，「意見交換会」として

実施することに同意したします。したがって，このような形での「意見交換会」を至急設定す

ることを要求します。 

（回答） 

  「大学院再編」及び「優れた大学教員の確保・育成のための方針～若手教員が安心して活躍す

る大学に～」の学内説明会を３回実施しましたが，内容の説明は，いずれも当該事項を担当して

いる理事が行っておりますので，貴組合との「意見交換会」も同様に，担当する理事の出席をも

って実施したいと考えています。 

 

 

４．改編の具体的な全容を明らかに，また部局の合意をとること等について 

（１）改編の具体的な全容を明らかにすること 

（２）部局の合意なくして改編を強行しないこと 

（３）改編の結果大きな支障を生じる懸念がある場合は方針そのものを撤回すること 

以上３点に対する明確な回答を求めます。 

（回答） 

前回回答しましたとおり，具体的な内容について，現在検討を行っている段階であり，平成30

年1月以降に改めて意見交換会を開催する予定です。 


